



Liebe Mitglieder,

das Raschèr Saxophone Quartet wird demnächst mit der Badischen Staatskapelle in Karlsruhe auftreten. Dazu möchten wir Ihnen als den „Freunden des RSQ“ die Möglichkeit zum Besuch dieses außergewöhnlichen Konzertes anbieten.

Als Termin steht uns **Sonntag, 31. 3. 2019 um 11Uhr** (Konzertbeginn) zur Verfügung. Das Konzert wird etwa 2 Stunden dauern, anschließend gibt es evtl. noch die Möglichkeit zu einem kurzen Treffen mit den Musikern des RSQ.

Auf dem Programm des Konzerts stehen:

Franz Liszt Orpheus S.98 (Sinfonische Dichtung Nr. 4)

Tristan Keuris Concerto für Saxophonquartett und Orchester

Richard Strauss Sinfonia Domestica

Die Badische Staatskapelle spielt unter der Leitung von Georg Fritzsch.

Die Auswahl der noch verfügbaren Eintrittskarten beschränkt sich auf

- Preiskategorie 1 (€ 50)
- Preiskategorie 2 (€ 42,50)

Bei einer Abnahme von mind. 20 Karten gewährt uns das Staatstheater einen Rabatt von 10%.

Zusätzlich zu den Eintrittskarten kommt noch der Fahrpreis für den Bus hinzu, der für 20 Mitreisende bei etwa € 15-20 liegen wird.

Wir würden gemeinsam mit dem Busunternehmen Schnell (das uns Dank der Unterstützung von Sonja Schnell günstige Sonderkonditionen anbietet) ab

Freiburg / Konzerthaus um ca. 9 Uhr fahren. Weitere Haltepunkte in Richtung Karlsruhe auf Anfrage.

Auf der Fahrt nach Karlsruhe bekommen Sie außerdem noch eine kurze Einführung in die Werke des Konzerts. Von besonderem Interesse ist dabei natürlich das *Concerto für Saxophonquartett und Orchester* von Tristan Keuris (1946-1996), der sein Werk für das RSQ geschrieben hat.

Bitte teilen Sie uns - am besten durch Mail an info@freunde-rsq.de - bis spätestens

Freitag, 8. Februar 2019

mit, ob Sie an dieser Mitgliederfahrt teilnehmen möchten und wieviele Eintrittskarten in welcher Kategorie wir für Sie reservieren dürfen.

Die weitere Abwicklung (Bezahlung, Treffpunkt und genaue Abfahrtszeiten) teilen wir Ihnen dann demnächst mit.

Liebe Mitglieder, für uns ist dies ein erster Versuch und wir sind sehr gespannt, was Sie von dieser Idee, Mitgliederreisen zu Konzerten des RSQ zu veranstalten, halten.

Gerne würden wir Ihnen dies auch in Zukunft anbieten, damit Sie als „Freunde des RSQ“ möglichst oft Gelegenheit haben, das Quartett in außergewöhnlichen Konzerten nicht nur in Freiburg zu erleben.

Mit freundlichen Grüßen



Christian Eisert



Karl-Reinhard Volz